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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

APDÏWVAÁ6ê 
IDENTE) 

Em 	25 FEV. 2021  

REQUERIMENTO N.°: 	O 411 

INFORMAÇÕES DO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO RODRIGO 

MAGANHATO SOBRE A IMPLANTAÇÃO DE LOMBO - FAIXA NA AVENIDA IPANEMA 

ALTURA DO NÚMERO 5.710, JARDIM BOTUCATU. 

CONSIDERANDO que, este Vereador foi procurado por 
munícipes residentes no Jardim Botucatu, reivindicando a implantação de 
lombo-Faixa e sinalização de solo na avenida Ipanema altura do número 5.710; 

j. 

CONSIDERANDO que, que, na avenida Ipanema altura do 
0 número 5.710, no jardim Botucatu, a implantação de lombo-Faixa, trará mais 

segurança aos munícipes, principalmente, tendo em vista que os veículos 	,... 
'z' 4  

trafegam em alta velocidade devido à região conter vários comércios, podendo 	4:  
.;.: 

ocasionar graves acidentes; 	 r••::. 
.= r,..) r • 

.. 
CONSIDERANDO que, o Jardim Botucatu é bastante 	,.. 

populoso, a implantação de lombo-faixa e sinalização de solo no referido local, 
Irl. trará tranqüilidade e qualidade de vida aos motoristas e aos munícipes como 

?, 
um todo; 

Isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado o 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que 
segue: 



\? CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Rul 

1) Existe a possibilidade do Poder Público, através da Secretaria 
responsável, realizar a implantação de lombo-Faixa e sinalização de 
solo na avenida Ipanema altura do número 5.710, no Jardim Botucatu? 

2) Caso positivo, quando os serviços serão realizados? 

3) Caso Negativo, favor informar o motivo. 

S/S., 19 de fevereiro de 2021. 

CICERO Âo 
Ve 




